

Lanzarote

Arrecife

Aránzazu Fernández
ARRECIFE

La Policía Local de Arrecife se convertirá en el primer cuerpo policial de Canarias en contar con un dron para reforzar las labores de prevención, vigilancia y seguridad ciudadana, tecnología que se podrá utilizar, entre otros usos, en rescates, localización de pateras, detección de focos de incendios o, incluso, para evitar robos en inmuebles al contar el dispositivo con una cámara térmica que constata la presencia de personas.

Este vehículo aéreo no tripulado se incorporará a la Policía Local, previsiblemente, a finales de la próxima semana, tal como adelantó ayer el edil responsable del área, David Duarte, en la presentación de la Primera Jornada de Intervención con Drones, que se celebra hoy en sesión de mañana (10.00 a 12.30 horas) y tarde (18.00 a 20.30 horas) en el Archivo Municipal.

Cuatro policías locales de Arrecife están acreditados para pilotar drones y uno de ellos, además, es operador, entre cuyas funciones están el diseño del plan de vuelo y el mantenimiento de la nave. Se trata del policía local Marcos Rosario, instructor, además de piloto y operador y encargado de impartir la formación en el curso este jueves junto al controlador aéreo Armando Alain Agra.



De izquierda a derecha, Marcos Rosario, Eva de Anta y David Duarte, ayer, con los drones para el curso de formación. | LP / DLP

La Policía Local incorpora un dron para reforzar la seguridad

El cuerpo será pionero en Canarias en trabajar con la aeronave no tripulada ■ Cuatro de los 76 funcionarios de la plantilla son pilotos

pamiento tecnológico que ha adquirido el consistorio para la Policía Local tiene una autonomía de vuelo de 25 minutos, aunque la misma se puede ampliar a varias horas al disponer de más de una batería. El coste total del aparato, que tiene seis rotores, está alrededor de 5.000 euros.

Por otro lado, Rosario señaló que la Policía Local ha denunciado a una empresa de ámbito nacional por realizar una grabación de un vídeo con un dron en zonas prohibidas, entre ellas el espacio aéreo controlado del municipio y la central eléctrica de Endesa. En el expediente con la denuncia que la Policía Local ha remitido a la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA), dependiente del Ministerio de Fomento, competente para impo-

ner la sanción, se propone una multa de 20.000 euros.

En la jornada formativa se han inscrito unos 60 participantes entre efectivos de las policías locales de la Isla, Guardia Civil, Policía Nacional, Protección Civil, Policía Portuaria y agentes de Medio Ambiente. Las zonas prohibidas, peligrosas y restringidas para el vuelo de drones, la normativa actual, la prevención, inspección y persecución de infractores son algunos de los contenidos de la actividad.

Rosario destacó que "dentro de las zonas CTR, es decir, espacio aéreo controlado, que abarca casi la mitad de la Isla, incluido el municipio de Arrecife, no se puede volar con drones, a excepción de situaciones de grave riesgo, desastre o calamidad pública y tampoco so-

bre zonas militares, espacios naturales protegidos como parques nacionales, parques naturales o Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPA)".

De momento, y hasta que entre en vigor la reglamentación definitiva, según la AESA, las operaciones que se pueden realizar se limitan a zonas no pobladas, en las que no haya aglomeraciones de personas al aire libre, como conciertos y playas, y al espacio aéreo no controlado. Rosario insistió en que "ante todo priman la seguridad aérea y de las personas". Preciso que se autorizan vuelos recreativos en descampados, espacios cerrados o pistas de aeromodelismo, mientras que los profesionales y científicos están sujetos a las normas que establece la AESA.

Arrecife tramita una sanción de 20.000 euros por grabar con dron sin autorización

Duarte aseguró: "Aunque los recursos humanos que tenemos no sean todos los que deseamos [la plantilla la forman 76 funcionarios tras las cuatro incorporaciones del pasado miércoles y haría falta duplicarla, según la demanda del cuerpo], vamos a apostar por tener una policía cada vez más cualificada y acorde a las nuevas tecnologías". Explicó que "el artefacto con el que vamos a contar podrá operar tanto de día como de noche". Añadió que el nuevo equi-

Los Campesinos celebra su encuentro cultural y artístico con fotografía, rosetas y baile

LA PROVINCIA / DLP
ARRECIFE

La agrupación folclórica Los Campesinos celebrará su II Encuentro Cultural Artístico entre el 30 de marzo y el 7 de abril con talleres, charlas, conciertos y una exposición de fotografía. Los actos tendrán lugar tanto en la Sociedad Democracia de Arrecife como en el local principal de Los Campesinos, situado en el centro sociocultural de Argana Baja.

La inauguración del encuentro será el 30 de marzo a las 20.00 horas en la Sociedad Democra-

cia de Arrecife con la exposición de fotografía 1964/1974. La programación incluye clases de pelotamano, elaboración de rosetas, mojos y gofio, baile de la zarama y juegos y música tradicionales para toda la familia.

Alexis Lemes, Yasuyo Tsuchiya y Adrián Niz pondrán la música el 7 de abril a las 19.00 horas en la Sociedad Democracia.

Todos los talleres son de carácter gratuito pero las personas interesadas deberán inscribirse previamente llamando al teléfono 616 920596, informa el Ayuntamiento de Arrecife.

El festival de cine de animación lleva al Centro Cívico talleres, ponencias y proyecciones

La edición comienza hoy y se extenderá hasta el sábado ■ La cita incluye creaciones checas

LA PROVINCIA / DLP
ARRECIFE

El Centro Cívico de Arrecife acoge desde hoy hasta este sábado las sesiones del XI Festival Internacional de Cine de Animación, Efectos Visuales y Videojuegos con ponencias, clases magistrales, talleres y presentaciones de algunos de los más destacados y reconocidos especialistas del sector, en activo para grandes compañías internacio-

nales. Entre los profesionales invitados están Borja Montoro, diseñador de personajes y animador Walt Disney Animation, y Jose Antonio Rodríguez, director Académico de Arte, Diseño Visual y Animación y Director del Centro de Alto Rendimiento de Animación de U-tad.

Se espera la participación de 4.000 personas. Además, se proyectará el Palmarés Oficial de Animación 2016, proyecciones hechas por niños y del cine checo.

PUERTO CALERO

Los asesores fiscales abordan el alquiler vacacional

La demarcación en Canarias de la Asociación Española de Asesores Fiscales (Aedaf) celebra hoy y mañana en el hotel Costa Calero, en Puerto Calero (Yaiza), sus terceras jornadas de empresa familiar. La consejera de Turismo del Gobierno de Canarias, Mariate Lorenzo, inaugura este jueves el encuentro (16.30 horas). Abordará la normativa actual del alquiler vacacional, tema central de la cita, así como la previsible evolución de la normativa turística canaria. LP / DLP

SANIDAD

Comienzan las obras de la planta de cirugía del hospital

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias ha comenzado las obras de remodelación de la planta de Cirugía General del Hospital Doctor José Molina Orosa. La convocatoria del procedimiento de contratación de las obras se publicó en el BOC del 18 de octubre pasado, del que resultó adjudicataria la empresa FCC Industrial e Infraestructuras SAU, por importe de 653.493 euros y un plazo de ejecución de seis meses. La planta cuenta con 25 habitaciones dobles. LP / DLP

YAIZA

La flota de taxis se amplía este año con seis licencias

El Ayuntamiento de Yaiza creará seis nuevas licencias de taxi en respuesta a las conclusiones del estudio socioeconómico realizado por la administración que recomienda la ampliación de la flota en seis unidades. En ese sentido, la flota del servicio público en el municipio contará con 67 vehículos en total a partir del próximo verano, una vez que se cumplan los trámites pertinentes. El primer paso será la aprobación inicial del expediente en el ple- no de este viernes. LP / DLP

PLAYA HONDA

Estudio para el acceso a la nueva zona comercial

El concejal de Urbanismo de San Bartolomé, David Rocío, se reunió con el viceconsejero de Infraestructuras y Transportes del Gobierno de Canarias, Onán Cruz, para solicitarle un estudio que contemple la mejora de la accesibilidad en la zona industrial y comercial de Playa Honda. El estudio es necesario para el desarrollo del parque comercial por el aumento de las empresas y el mayor flujo de vehículos y personas en esta zona industrial. LP / DLP